
 

ATA DE REUNIÃO (SEGUNDA MESA)  

Nº. 

06 

Data:  

03/09/2024 

Horário: 

14:00 e 15:00 

Local: 

Ambiente Virtual 

 

Participantes Empresa: 

SENHORA REBECA SILVA, GESTORA DE RH DA EMPRESA 

ASSESSORIA JURÍDICA, REPRESENTADA PELO ADV. FLAVIO LUDUVICE 

 

Participantes Laboral (FENADADOS) 

- SINDPD-RJ: SÉRGIO DA SILVA BARROS, MARCIO DINIZ GOMES 

- SINDADOS-MG: CLAUDIO LUIZ JESUINO 

- SINDPD-DF: JOÃO BATISTA DE BARROS 

- SINDPD-PE: DINALDO LESSA INÁCIO DA SILVA 

- SINDADOS-BA: AMILTON SALES SOUSA JUNIOR, DIRETOR EXECUTIVO FENADADOS 

- VICE PRESIDENTE FENADADOS: Benedito Evangelista de Jesus Junior 

- SINDPD-GO: VANUSA SILVA DE ARAÚJO 

- SINDPD-CE: JOSÉ VALMIR BRAZ 

 

 

ATA DA SEXTA MESA DE NEGOCIAÇÃO DA CAMPANHA SALARIAL 2024/2025 - UNISYS 

BRASIL 

 

 

Aos 03 dias do mês de setembro de 2024, às 14:00, por videoconferência utilizando o aplicativo 

Microsoft Teams, reuniram-se para a sexta mesa de negociação da campanha salarial 2024/2025 - 

Unisys Brasil. Presentes nesta reunião estavam os infracitados. O Senhor Benedito Evangelista de 

Jesus Junior – Vice-Presidente da FENADADOS e Diretor do SINDADOS BAHIA, abriu a reunião 

agradecendo a presença de todos. Em continuidade, relembrou que, conforme registrado na mesa 

anterior, a empresa assumiu o compromisso de analisar a proposta feita pelos sindicatos presentes, 

sendo esta a extinção da cláusula AUXÍLIO ALIMENTAÇÃO, com o valor de R$ 67,20, somado ao 

reajuste proposto de 19%, passando a ser R$ 80,00, sendo transferido para a cláusula auxílio-

refeição. A proposta foi justificada pela contemplação a todos os empregados da empresa. Após a 5ª 

mesa de negociação, a empresa encaminhou ofício informando sobre a impossibilidade de aceitar a 

nova proposta, ratificando a última proposta apresentada (anexa à presente ata). Posteriormente, o 

COMANDO DA UNISYS submeteu a mesma proposta à assembleia, resultando na sua rejeição pela 

maioria, e durante as assembleias, houve o pleito dos trabalhadores para que fosse marcada uma 

nova reunião para informar a rejeição e apresentar uma contraproposta que consiste no reajuste de 

19% para o auxílio-refeição e auxílio-creche e 1,5% (hum e meio porcento) a título de ganho real, 

assegurando as condições negociadas nas últimas mesas. Em resposta, Dr. Flávio informou que a 

empresa recebeu feedback de alguns empregados informando que não receberam informações 

acerca das assembleias, e reiterou a disponibilidade da empresa em ajudar na divulgação das 

assembleias pela intranet a fim de gerar o maior engajamento possível de trabalhadores. Em 

continuidade, relatou que a empresa, embora entenda que as assembleias rejeitaram a proposta 

levada à votação, havia esclarecido por ofício que a proposta levada para votação representava a 
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última proposta da empresa. Os sindicatos presentes na reunião prestaram os esclarecimentos, 

informando que a questão levantada acerca da comunicação não procede, visto que os trabalhadores 

compareceram às assembleias, especialmente em número expressivo em alguns estados, como Rio 

de Janeiro, Minas Gerais e Brasília-DF. O Diretor do SINDPD-DF informou que era consenso entre os 

trabalhadores buscar meios de manifestações caso a empresa não avançasse nas propostas. 

Vanusa, Diretora do SINDPD-Go ressaltou que a rejeição dos trabalhadores à proposta é um 

indicativo de que a empresa deveria olhar com atenção, pois reflete o descontentamento significativo 

da base, bem como, analisar minimamente a contraproposta trazida, demonstrando assim boa fé no 

processo negocial. Dr. Flávio solicitou a formalização por escrito tanto acerca do resultado das 

assembleias quanto acerca da contraproposta dos sindicatos. Ressaltou que, com a chegada da 

formalização por escrito, transmitirá as informações à empresa e, posteriormente, formalizará por 

escrito a resposta da empresa acerca da contraproposta ora apresentada.  

Os sindicatos presentes reafirmam a necessidade de que a empresa encontre meios para avançar 

nas negociações e, caso isso não ocorra, os empregados voltarão a se reunir com os sindicatos para 

deliberar sobre eventual indicação de movimentos paredistas ou outas medidas.  

Eu, Amilton Sales Sousa Junior, na qualidade de participante e secretário, encerro a presente ata e a 

encaminho para a assinatura dos Vice-Presidentes e Diretores da FENADADOS, bem como dos 

representantes da empresa, para que surta seus efeitos legais. 
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